
 
 

下二子町会の皆様へ 

町会テーマ「大規模災害に備える下二子コミュニティづくり」 

＜今年も、納涼大会、敬老祝賀会は延期実施することになりました。＞ 

感染警戒レベルは「６」となっています（8 月 23 日現在）。昨年との違いは、行動制限がないことです。し

かし、予定通りの実施は難しく、延期としました。 

これで３年間公民館行事、笹賀地区行事は、以前のような形での実施はありません。町会では２年間、

実施方法を工夫し、何とか行っています。来年はどうなるのでしょうか。工夫して行うことが続くのであれ

ば、新たな行事を考えることと、あまり違いはないように思いますが、皆さんはいかがでしょうか。 

町会全体を見渡すと班、組の規模が大きくなったり、再編成したり、規模の拡大、再編成など環境の大き

な変化にコミュニケーションの機会が追いつかず、希薄になっているのではないかと感じています。 

現在の行事の内容等、新しく町会会員になった方が興味を持って参加され、よりコミュニケーションをとれ

る活動が多くなるように町会全体で考えていく事が必要だと思います。 

これまでの行事を否定するつもりはありません。新たな発想があっても良いのではないかと思うのです。

町会テーマにつながるような場ができたらと思います。 

 

＜助成金の交付が始まりました。＞ 

次回は、助成金を交付した団体をご紹介しようと思います。 

まだまだ、申請を受け付けています。ちらほらと「健康マージャン」やりたい、「ゴルフ」の仲間を見つけた

い、「囲碁」をやる人はいないかな、「手芸」を教えてくれる人はいないかな、などの声を聞いています。「マ

レットゴルフ」の会では、先日の募集で、お二人の方が新たに仲間に加わったと聞きました。 

町会では、仲間づくりのお手伝いもしたいと思います。問い合わせをお待ちしています。 

 

 町内一斉清掃 

〇8月 28日(日)の町内一斉清掃にご協力いただきありがとうございました。 

 ごみステーションについて 

〇北ごみステーションで、可燃ごみがカラスによって散乱されていました。 

ごみを出した方は、必ずネットを閉めてください。 

○夏場は生ごみの臭いが酷くなります。水を良く切り二重袋にするなど工夫をお願いします。 

当番の方は収集後、ステーション内にあるブラシと水で汚れを洗い流して下さい。 

 公園関係 

○下二子北公園トイレ内の、水槽タンクにひび割れが有り、頭上から水がしたたり落ちています。 

現在市役所に修理依頼していますが、修理完了時期は未定ですので、しばらくの間、経過観察をし

てお待ちください。 

 その他 

アメリカシロヒトリの発生の季節です。見つけたら駆除をお願いします。 
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◎ 9 月の行事予定 

敬老祝賀会 【延期】 のお知らせ 

下二子町会において敬老祝賀会を９月２５日に開催する予定でおりまし

たが、 ８月８日に長野県は全県に医療非常事態宣言を発出するとともに感染警戒レベルが６に引

き上げられ、暫くはレベル６若しくは５が継続するものと思われます。 
現在、ワクチン接種が進んでおりますが、感染力は従来のウイルス以上に強く、松本圏域も予断

を許さない状況にあるため、役員会・公民館運営委員会において開催に向けて協議を重ねてまいり

ました。その結果 9 月の開催については取りやめ、11 月４日（金）に敬老祝賀会として実施する予

定といたします。詳細つきましては、後日改めてご案内いたしますので、何卒ご理解の程よろしく

お願いいたします。 

納涼祭代替行事の開催について 

開催期日 10 月 10 日（月）午後１時から３時まで、開催内容は・野菜バザー・お楽しみ抽選

会・下二子こどもひろば（金魚すくい、風船ヨーヨーつり、お楽しみ宝つり、綿あめ、ポップコー

ンなど）実施予定です。詳細につきましては、9 月 13 日開催の公民館運営委員会で検討し、全戸

配布によりお知らせします。 

 

♣防災の日、防災週間 
☆９月１日は防災の日です。防災の日を中心とした 8/30～9/5は防災週間

です。 

☆下二子町会では 10月 16 日（日）に町会員全員参加による防災訓練を実

施する予定ですが、コロナウイルス感染防止を考慮した訓練とするため

に自主防災会と連携して実施内容を検討しております。 

10月初旬に詳細についてお知らせいたします。 

♣豪雨災害への備え  
 ☆今年の夏も、日本各地で豪雨による災害が発生しております。 

  笹賀地域も奈良井川、鎖川、水路等の増水による災害発生の可能性があります。 

  この機会に避難指示が発出された際の行動などを家族の中で話し合っておきましょう。 

 

 

公民館より町会会員の皆さんへ 

公民館内での Wifi（インターネット接続）が利用できるようになります。 

現在工事及び利用規程等検討を進めています。公民館活動の中でインターネットを利用してよりよいコ

ミュニケーション活動ができるよう準備が進んでいます。また、インターネット技術を活用した新たな町会の

活動を模索していきます。活用のアイデア等、皆さんのご協力をお願いします。 


